

## UCAPAN TERIMAKASIH

Tugas Akhir yang penulis laksanakan ini merupakan pencapaian besar dalam perjalanan pendidikan penulis. Di tengah-tengah kesibukan dan tantangan yang penulis hadapi, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua individu yang telah memberikan dukungan, bimbingan, dan dorongan kepada penulis sepanjang perjalanan ini.

Pertama-tama, terima kasih kepada keluarga penulis yang selalu memberikan dukungan penuh dan cinta tanpa batas. Terima kasih atas doa, dorongan, dan semangat yang kalian berikan setiap hari. Tanpa kalian, penulis tidak akan pernah mencapai titik ini. Terima kasih juga atas kesabaran kalian dalam menghadapi waktu yang penulis habiskan di depan komputer atau di perpustakaan, fokus pada tugas akhir ini. Kalian adalah tiang yang menjaga penulis tetap tegak dan kuat di saat-saat sulit.

Tidak lupa, terima kasih kepada dosen pembimbing penulis, Ir. Ekki Kurniawan, M.T. dan Dr.Ir. Jangkung Raharjo, M.T., yang telah memberikan bimbingan dan nasihat berharga sepanjang penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih atas kesabaran dan waktu yang kalian luangkan untuk membantu penulis menghadapi tantangan dan mengarahkan penulis ke arah yang benar. Penulis sangat berterima kasih atas dedikasi kalian dalam membantu penulis tumbuh dan berkembang sebagai seorang profesional.

Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan fasilitas selama penelitian ini berlangsung. Terima kasih kepada institusi pendidikan, perpustakaan, dan lembaga yang telah menyediakan sumber daya yang penulis perlukan untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis sangat berterima kasih atas kontribusi yang kalian berikan untuk kemajuan pendidikan dan penelitian.

Dalam ucapan terima kasih ini, penulis ingin mengungkapkan rasa syukur dan penghargaan yang mendalam kepada semua individu yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Tanpa kalian, pencapaian ini tidak akan pernah menjadi kenyataan. Penulis berharap bahwa hasil dari tugas akhir ini akan memberikan manfaat dan kontribusi yang berarti bagi bidang ilmu yang penulis geluti.

Terima kasih sekali lagi kepada semua yang terlibat dalam perjalanan ini. Semoga kita semua terus tumbuh dan berkembang dalam bidang kita masing-masing. Semoga kita dapat mencapai tujuan dan impian kita yang lebih besar lagi di masa depan. Terima kasih banyak.